

LES MARTIENS AU SALON

Pour être tout à fait à dans la note, un constructeur a invité à son stand deux Martiens — qui ne semblent pas étonnés outre mesure le mannequin-volette également engagé pour attirer l'attention sur les produits de sa marque. (Keystone).



LA RONDE FOLLE des "soucoupes"

Novari. — Plusieurs habitants de Courmayeur (Savoie) ont aperçu dans le ciel de leurs localités un corps de forme pointue à la partie inférieure dans laquelle l'engin se déplaçait à grande vitesse.

De son côté, un employé de la poste a affirmé avoir observé un objet lumineux de grande dimension se déplacer dans le ciel au-dessus de la gare de Courmayeur à l'heure du coucher du soleil.

Colmar. — Deux habitants de Mülheim ont vu une soucoupe volante blanche les survoler le 15 septembre à 10 heures. Ils ont vu un objet lumineux de grande dimension se déplacer dans le ciel au-dessus de la gare de Courmayeur à l'heure du coucher du soleil.

Paris. — Un employé de la poste a affirmé avoir observé un objet lumineux de grande dimension se déplacer dans le ciel au-dessus de la gare de Courmayeur à l'heure du coucher du soleil.

à pris une coloration rouge, s'est transformée en blanc, puis a disparu.

Saint-Denis. — Des globes lumineux ont été vus dans le ciel par deux constructeurs de Saint-Denis, près de Québec (Côte du Nord). Les constructeurs d'un avion de grande taille ont pu observer le même phénomène.

Montreal. — Un employé de la compagnie de chemin de fer a affirmé avoir observé un objet lumineux de grande dimension se déplacer dans le ciel au-dessus de la gare de Courmayeur à l'heure du coucher du soleil.